



# えいなん

## 3学期の生活が始まりました！

3学期が始まって1週間が過ぎました。

11日～17日までに身体測定があります。

1月から体重計と身長計が測るだけでパソコンに入力されるものになりました。今までは測った結果を見て担任の先生がパソコンに入力していましたが、ICT化が進んできているのだと驚きました。その後、養護教諭の塚本先生から歯科指導があります。塚本先生は学年に合わせて子ども達に話をしてくれるので、どの子も真剣に聞いています。美味しいものを沢山食べた後の体重測定は体重が増えすぎていないかと心配したことを思い出しました。

給食の時間は子ども達が楽しみにしている時間です。1月12日の献立にココア揚げパンができました。子ども達は美味しそうに口を大きく開けて食べていました。パン箱に並んで、残っているココアパウダーをかけているのも微笑ましかったです。



## 勉強もがんばってます！

係や3学期の目標を学期のはじめに決めますが、それが終わるとどの学年も教科の学習が始まります。1年生は生活科で凧に絵をかくて凧を作り、運動場で凧揚げを楽しみました。空は少し曇っていましたが子ども達は元気いっぱい走り回って楽しんでいました。

13日の6時間目に4年生から6年生は国語の授業をしていました。国語などの教科は系統立てて構成しており、だいたい同じ時期にどの学年も同じ内容を学習します。今は「詩」の学習です。各学年に応じて螺旋階段のようにレベルをあげながら力をつけていきます。4・5年生は詩を作り、6年生は詩の朗読について学習していました。

